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p o l í t i c a

Câmara descum pre lei 
própria, aprovada em  junho

Bancada com dinheiro 
público, a campanha elei
toral de 2012 está nas ruas. 
Porém, vem disfarçada de 
informativo de prestação de 
contas do Poder Legislativo. A 
Câmara de Lençóis produziu, 
imprimiu e distribuiu 10 mil 
jornais através dos quais pro
move a imagem pública dos

dez vereadores locais. Além 
de usar o dinheiro público 
para divulgar ações individu
ais dos parlamentares, a Mesa 
Diretora autorizou a produ
ção do informativo atrope
lando a legislação municipal 
aprovada pela própria Câma
ra de Vereadores há menos de 
um ano. ►► Página A4

Lençóis tem 2 
casos de dengue
Primeiros casos do ano foram confirmados, enquanto Pederneiras também tem 
dois casos e Macatuba, um; com nove casos, Agudos recolhe caminhões de entulho

N O R U S C A

André & M atheus em ocionam  
com  h in o  nacional

Vitor Godinho/O ECO

"Foi uma das interpreta
ções mais bonitas do hino na
cional que eu já vi na minha 
vida. Esses meninos estão de 
parabéns". A frase é de Neto, 
comentarista da Band, e resu
miu o sentimento de quem 
acompanhou a versão do hi
no nacional realizada em vio-

O ano chega ao segundo 
trimestre e a dengue mostra 
sua cara na região. Na sexta- 
feira 8, Lençóis Paulista confir
mou seus primeiros dois casos 
do ano. Das outras cidades da 
região, a principal movimenta
ção é em Agudos, cidade que 
já tem nove casos registrados 
só em 2011. Mobilizada pa-

ra combater a proliferação do 
mosquito Aedes aegypti, a ci
dade recolheu 21 caminhões 
de entulhos. Assim como Len
çóis, Pederneiras também tem 
dois casos, anotados no final 
de fevereiro. Macatuba tem um 
caso confirmado. Areiópolis e 
Borebi continuam sem registro 
da doença, por enquanto. Em

la, violão e contrabaixo pela 
dupla lençoense André & Ma- 
theus antes do início do jogo 
de domingo entre Noroeste 
e São Paulo, no Estádio Al
fredo de Castilho, em Bauru. 
A música foi especialmente 
produzida para ocasião ►► 
Página A6

entrevista ao jornal O ECO, 
o diretor de Saúde de Lençóis 
Paulista, Márcio Santarém, re
vela que a torcida era para que 
a cidade ficasse sem casos até o 
início da Facilpa (Feira Agrope
cuária Comercial e Industrial 
de Lençóis Paulista), no final 
deste mês. Segundo ele, os dois 
casos foram importados. Uma

Cristiano Paccola/O ECO

moradora do Jardim Itamara- 
ty, de 46 anos, passou alguns 
dias em Bauru e considera ter 
contraído a doença lá. O mo
rador da Cecap tem 51 anos e 
afirma ter contraído dengue 
em Campinas. Até agora, fo
ra os dois casos confirmados, 
Lençóis teve aproximadamen
te 50 suspeitos. ►► Página A3

CINQUENTENÁRIO
No último sábado aconteceu 
a missa solene que 
comemorou os 50 anos 
da Capela São Benedito. 
Construído numa das regiões 
mais movimentadas da 
cidades, o belo prédio hoje faz 
parte da listas de pontos de 
visitação turística de Lençóis 
Paulista. A missa foi presidida 
pelo arcebispo de Botucatu, 
Dom Maurício Grotto de 
Camargo. Os sacerdotes 
Monsenhor Carlos José de 
Oliveira e padre Wilian Cesar 
Nunes, responsáveis pelas 
missas no dia a dia auxiliaram 
na liturgia. Os demais 
padres da cidade também 
participaram do evento.

Cristiano Paccola/O ECO

P R E S I D E N T A

Hoje tem  
coluna de 
D ilm a Rousseff

C O P A  L ENÇ ÓI S

Prata v en ce  
Crac e  
avança na  
co m p etiçã o
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C O N J U N T I V I T E

Número de 
casos da doença 
passa de 1.200

O número de casos de 
conjuntivite contabilizado até 
sexta-feira, 8 de abril, é quase 
o mesmo registrado em todo o 
mês de março, segundo a médi
ca Cristina Baptistella, da Vigi
lância Epidemiológica. No mês 
passado, o município registrou 
646 casos, e foram 623 em oi
to dias de abril. Ao todo, 1.269 
pessoas contraíram a doença. A 
infecção, segundo a médica, es
tá mais concentrada no Núcleo 
Luiz Zillo, Jardim Cruzeiro e 
Maria Cristina. ►► Página A3

T R Â N S I T O

Demutran deve 
promover novas 
mudanças

O semáforo instalado no 
cruzamento da Base do Corpo 
de Bombeiros, no Jardim Cru
zeiro, terá mudanças nas pró
ximas semanas. A alteração foi 
confirmada pelo coordenador 
de trânsito Alberto Placa e 
pelo presidente da Comissão 
Municipal de Trânsito, Anto- 
nio Silveira. Medições do ór
gão apontaram que mudanças 
no trânsito não provocaram 
redução esperada no volume 
do tráfego em pontos específi
cos da cidade. ►► Página A4



E D I T O R I A L

Chão de lama
A informação é uma das 

mais poderosas armas que o ser 
homem pode dispor para atingir 
seus objetivos, e a falta dela, é tão 
importante e perigosa quanto.

Um exemplo do uso da in
formação (aqui usada como 
palavra que define uma mensa
gem que disponha de conteúdo 
que acrescente conhecimento, 
passada de um a outro) está em 
matéria publicada no O ECO de 
hoje que mostra que o dinhei
ro público em Lençóis Paulista 
vem sendo usado para promo
ver os vereadores. Um jornal que 
circula essa semana possui maté
rias que abordam tudo o que os 
vereadores querem, pedem ou 
pretendem, mas nada ou muito 
pouco do que fizeram, realiza
ram, promoveram.

Não fosse o conteúdo alta
mente tendencioso, principal
mente se considerado o perío
do pré-eleitoral que a cidade já 
vive, e não apenas Lençóis Pau
lista, o impresso desrespeita a 
legislação municipal e contraria 
ao menos dois artigos da Cons
tituição Federal. Não consta no 
impresso o valor cobrado dos 
cofres públicos para que ele

possa existir e circular. Não há 
desculpa que possa explicar tal 
fato, uma vez que a lei foi apro
vada pelos próprios vereadores 
retratados na publicação.

Assim, a Câmara, mais uma 
vez na área da informação, cai 
em suas próprias armadilhas e 
escorrega em um terreno, que 
senão enlameado, precisa de 
cuidado para que não se torne 
um pântano.

Por outro lado, a mesma 
informação, que foi usada de 
forma irresponsável pelos ve
readores, é fundamental para 
que as pessoas evitem uma epi
demia de dengue, doença que 
pode parecer simples, mas que 
é letal e não pode ser vista como 
comum ou corriqueira. A infor
mação, inclusive de forma ofi
cial, deve priorizar o alerta pa
ra que as pessoas se previnam, 
depois que Lençóis Paulista re
gistrou os dois primeiros casos 
do ano, mas tem um presença 
maciça do mosquito transmis
sor em toda a cidade.

Informação é arma, ninguém 
duvida. Como se usa, depende 
do caráter e da responsabilidade 
de quem a usa.

A R T I G O

Tiros no Realengo
Adilson Luiz Gonçalves

A mídia destacou o lamen
tável episódio que ceifou a vida 
de vários adolescentes dentro de 
uma escola, no Rio, como o pri
meiro do tipo no Brasil.

Um lugar de plantar sonhos, 
como destacou o prefeito Edu
ardo Paes, foi transformado no 
palco de uma imensa seara de 
pesadelos, onde inocentes paga
ram com suas vidas, o preço de 
uma tragédia pessoal.

As semelhanças com o "mas
sacre de Columbine", ocorrido 
em 1999, nos EUA, são muitas, e 
levaram especialistas a tentar en
tender seus motivos e origens.

Problemas psíquicos do 
assassino surgiram como o 
possível principal motivo do 
desequilíbrio que o levou a 
perpetrar a chacina e, depois, 
se suicidar. Poderia ter sido 
pior, se ele não tivesse sido al
vejado, pois, segundo consta, 
estaria pronto para prosseguir 
com a mortandade.

Parte significativa desses 
especialistas concordou que o 
bullying e uma estranha quie
tude sempre estão presentes 
na juventude de assassinos 
desse tipo.

Bullying, palavra inglesa 
recentemente importada para 
descrever o que muitos adoles
centes vêm sofrendo desde que 
o mundo é mundo, vítimas de 
outros adolescentes, sobretudo 
na escola, mas também onde 
se mora, trabalha, nos templos 
religiosos, ou seja, em qualquer 
núcleo social onde muito se di
ta, mas pouco se educa.

A adolescência é um período 
de extrema fragilidade, em to
dos os sentidos. Nesse período 
de transformações metabólicas 
naturais, que também afetam 
psicologicamente, jovens procu
ram autoafirmação, em meio a 
desafios e ameaças. Não é à toa 
que, nessa fase, a maioria dos 
vícios é oferecida e aceita como 
se fossem "ritos de passagem" 
para a idade adulta. Também 
é aí que brucutus e "filhinhos 
de papais", que têm mais mús
culos e financiamento do que 
cérebro, decidem em vez de es
tudar, eleger alguns "cristos" pa-

ra molestarem. E o fazem com 
requintes de crueldade: apeli
dos jocosos, discriminação em 
atividades sociais e esportivas, 
humilhação em público e, até, 
violência física.

A falta de atenção de pais, 
dos dois lados, e de educadores, 
além da total ausência de huma
nidade de seus algozes tornam 
a vida desses adolescentes um 
verdadeiro inferno, que muitos 
temem externar ou pedir socor
ro, por medo de sofrer mais dis
criminação ainda.

Assim, sentimentos terríveis 
são represados e ninguém sabe 
quando e como irromperão. 
Tudo isso, somado a frustrações 
sentimentais, numa fase em que 
a sensibilidade está à flor da pe
le, pode gerar explosões imedia
tas ou sequelas por toda vida.

Conheço casos de alunos 
que se suicidaram dentro de sala 
de aula, como relatado em po
lêmica música do Pearl Jam. Ou 
de outro que, depois de anos de 
perseguição, resolveu ser pior do 
que os que o molestavam, para 
ser aceito em seu "seleto" grupo: 
a "turma do fundão". Tempos 
depois, cometeu um duplo as
sassinato e se suicidou. Outros, 
ainda, buscaram "refúgio" em 
drogas ou fanatismos, político 
ou religioso.

Nada justifica a triste realida
de do enlutado Realengo. Mas 
quantas vidas já foram anoni
mamente destruídas pela falta 
de atenção e apoio, familiar e 
institucional prevenindo e iden
tificando contextos semelhantes, 
não apenas em escolas, mas em 
qualquer tipo de grupo social?

Faz algum sentido um jovem 
desejar ou, no extremo, provocar 
a morte, própria ou de outros?

Então, que essa terrível tra
gédia sirva, ao menos, para que 
façamos uma profunda reflexão 
sobre nossas adolescências, ví
timas e algozes, para que saiba
mos educar nossos filhos e alu
nos de maneira que este caso, o 
primeiro do tipo, no país, seja, 
também, o último!

Adilson Luiz Gonçalves é
mestre em Educação, escritor, 

engenheiro, professor universitário 
e compositor.
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P O V O

AGRADOS
Um movimento curioso 

que se configurou na Câ
mara nas últimas semanas é 
a cobertura interna para os 
títulos de cidadão lençoen- 
se. Ou seja, em breve todos 
os vereadores, os que não 
nasceram aqui, devem ser, 
oficialmente, considerado 
cidadãos da terra.

CONCEDIDO
Primeiro foi o vereador 

Nardeli da Silva (PV) que 
apresentou projeto conce
dendo título ao colega Clau- 
demir Rocha Mio (PR), o 
Tupã. Já Tupã, por sua vez, 
apresentou um documento 
dando a mesma homena
gem ao vereador Gumercin- 
do Ticianeli Júnior (DEM). 
Quem não acompanha o dia 
a dia político na cidade até 
imagina que a Câmara vive 
um mar de rosas.

PROJETOS
A presidente da Câmara 

de Agudos, Neusa Vicente 
(PPS) tem pensando bastan
te em projetos para marcar 
o seu mandato no coman
do do Legislativo. Um dos 
principais é a construção do 
novo prédio da Câmara, em 
um terreno na rua Antônio 
Conde. Segundo ela, o pro
jeto tem caminhado e terá 
novidades em breve.

FUTURO
Segundo Neusa, o pro

jeto foi feito pensando no 
futuro. "Somos em nove ve
readores e no próximo man
dato serão 13. Fora isso, se 
hoje tivéssemos um verea
dor cadeirante, ele não teria 
acesso ao prédio", afirmou. 
"O projeto foi desenhado 
pensando na acessibilidade 
do deficiente físico e do vi
sual e também vai ser ecolo
gicamente correto, com cap
tação de água da chuva e da 
energia solar", explica.

CUSTOS
A presidente diz que o 

terreno já está terraplanado e 
cercado, modificações feitas 
pelo presidente anterior, Nel
son Ayub (PP), que iniciou o 
projeto do novo prédio. Os 
outros custos ela deve saber 
na próxima semana, quando 
tiver em mãos os projetos ar
quitetônicos definitivos.

ANTECIPADO
Por enquanto, Neusa só 

diz que serão 1.150 metros 
quadrados de área constru
ída. "Estou esperando os 
arquitetos me passarem is
so para poder licitar", diz. 
Ela quer inaugurar o prédio 
ainda durante seu mandato. 
"Temos este ano e o ano que 
vem. Eu gostaria de entregar 
neste ano ainda", completa.

REUNIÃO
Lideranças e militantes 

tucanos de 39 municípios 
reuniram-se no último sába
do, dia 9, em Bauru, para es
colha de cinco membros da 
base partidária que vão in
tegrar o Diretório Estadual, 
cujas convenções estão mar
cadas para o próximo dia 7 
de maio, em São Paulo.

ELEITOS
Por aclamação, foram 

eleitos Rubens Cury, como 
titular, e Antonio Aparecido 
Serra, como suplente. Co
mo delegados à Convenção 
Nacional também foram 
eleitos João Carlos da Silva 
(titular) e Antonio Carlos 
Pinotti Afonso e Marcelo 
Borges (suplentes)

DESCENTRALIZAÇÃO
Durante a concorrida 

reunião realizada na sede 
do Sindicato do Comércio 
Varejista de Bauru, os tuca
nos defenderam maior par
ticipação e descentralização 
das decisões do PSDB. "Eu 
vou defender eleições dire
tas para todos os cargos do 
partido. Com isso, vamos 
prestigiar a base do nosso 
partido", disse o deputado 
estadual Pedro Tobias, anfi
trião do evento e candidato 
único a presidente estadual 
da legenda.

PRIMEIRA INSTÂNCIA
Em seu discurso de aber

tura, Pedro Tobias também 
defendeu o fortalecimento 
das coordenadorias regio
nais do PSDB, mas quer que 
elas façam reuniões constan
tes e funcionem como fó
runs de debate. "As coorde- 
nadorias regionais precisam 
assumir suas responsabili
dades, debatendo e julgando 
os assuntos como se fossem 
a justiça em primeira instân
cia", comparou o deputado.

TEMAS NACIONAIS
Na avaliação de Tobias, os 

membros do Diretório Esta
dual devem dedicar-se a esta
belecer as novas diretrizes do 
PSDB. "Qual é a opinião do 
PSDB sobre a reforma polí
tica que está sendo debatida 
neste momento no Congres
so Nacional?", questionou.

UNIÃO
Pedro Tobias também 

pregou uma ampla união 
partidária para enfrentar os 
desafios que virão no futuro. 
"O nosso partido é essa mi
litância que está aqui, aguer
rida e presente. Por isso, 
qualquer decisão do PSDB 
deve sair da base", afirmou 
o deputado.

MUDANÇAS
O possível futuro pre

sidente estadual do PSDB 
adiantou que, no seu man
dato, também irão acabar 
as Comissões Provisórias do 
partido e defendeu candida
turas próprias a prefeito em 
2012 em todos os municí
pios paulistas. "Vamos dar 
um prazo para que os com
panheiros tucanos consti
tuídos em comissões pro
visórias façam convenções 
para formação de diretórios 
definitivos em todas as ci
dades. E o PSDB vai apoiar 
candidatos tucanos a prefei
to no ano que vem. Essa será 
a nossa prioridade", revelou 
Pedro Tobias.

HISTÓRIA
Outras lideranças e mi

litantes históricos do PSDB 
de Bauru e região, como Elio 
Bush, Carlos Roberto Ladei
ra, Rubens Cury, Élson Banu- 
th, Ismael Boiani e Marcelo 
Borges também defenderam 
em seus discursos maior de
mocratização e renovação 
internas.

DA REGIÃO
De Lençóis Paulista par

ticiparam do encontro regio
nal do PSDB o vereador Ma
noel dos Santos Silva, o Ma- 
nezinho; o presidente local 
do partido Marco Lini e o ex- 
prefeito José Antonio Marise. 
Na sexta-feira a prefeita Bel 
Lorenzetti disse ao deputado 
Pedro Tobias que tinha um 
compromisso em São Paulo 
e justificou sua ausência.

"Cada um tem que fazer 
sua parte na própria casa 
para prevenir a dengue. 
Acho que orientações com 
crianças é muito efetivo 
porque elas cobram os 
pais em casa"

Carla Gonçalves, 
professora

"A pessoa não pode dei
xar acumular água limpa 
em qualquer recipiente. 
No caso das plantas, 
tem que prestar atenção 
também para evitar a 
dengue"

Ilda Aparecida Pereira,
dona de casa

"A pessoa tem que limpar 
bem o quintal e deixar as 
garrafas com a boca para 
baixo. Mas não adianta 
a gente fazer e nosso vizi
nho não fazer",

André Fernando Maran, 
motorista

Peças de roupas deixadas na calçada da rua Geraldo Pereira de Barros, no Centro da cidade, são mais um 
indício do "passeio" que moradores de rua fazem pelas praças da cidade. Em número cada vez maior 
essas pessoas, a maioria dependente de álcool ou drogas, hora dormem sob marquises de prédios comer
ciais, hora se expõe em locais públicos.

F R A S E

"Eu vou de
fender elei
ções diretas 
para todos 
os cargos 
do partido. 
Com isso, 
vamos pres
tigiar a ba
se do nosso 
partido".

Pedro Tobias, deputado estadual 
do PSDB, candidato único a 

presidente estadual da legenda

P A R A  P E N S A R

"Se você quer 
os acertos, 
esteja prepa
rado para os 
erros."

Carl Yastrzemski

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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S A U D E

A cara da

dengue
Lençóis e Pederneiras confirmam dois 
pacientes e Macatuba tem um caso; 
com nove casos, Agudos recolhe 21 
caminhões de entulho e Areiópolis e 
Borebi ainda não registraram a doença

Cristiano Guirado

Chegamos a meados de 
abril e a dengue começa a 
mostrar sua cara na região. 
Na última sexta-feira 8, Len
çóis Paulista confirmou seus 
primeiros dois casos do ano. 
Das outras cidades da região, 
a principal movimentação é 
em Agudos, cidade que já tem 
nove casos registrados só em 
2011. Assim como Lençóis, 
Pederneiras também tem dois 
casos, anotados no final de fe
vereiro. Macatuba tem um ca
so e Areiópolis e Borebi conti
nuam sem casos.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, o diretor de Saúde de 
Lençóis Paulista, Márcio San
tarém revela que a torcida era 
para que a cidade ficasse sem 
casos até o início da Facilpa 
(Feira Agropecuária Comercial 
e Industrial de Lençóis Paulis
ta), no final deste mês. "A fei

ra é uma grande preocupação 
porque vem muitas pessoas de 
fora, pessoas que vêm visitar, 
que vêm trabalhar e o risco de 
contaminação acaba aumen
tando", afirmou. Na última 
medição do Índice de Breteau, 
a cidade registrou 2,9. "Com 
certeza outros casos ainda vi
rão", continua.

Segundo ele, os dois ca
sos foram importados. Uma 
moradora do Jardim Itamara- 
ty, de 46 anos, passou alguns 
dias em Bauru e considera ter 
contraído a doença lá. O mo
rador da Cecap tem 51 anos 
e afirma ter pego dengue em 
Campinas. Até agora, fora os 
dois casos confirmados, Len
çóis teve aproximadamente 50 
suspeitos. Ambos estão fora 
de perigo. Fora os dois con
firmados, a diretoria de Saúde 
ainda espera o resultado de 
outros oito exames.

"A partir do diagnóstico co

Não jogar lixo em locais inadequados, como no rio Lençóis, é uma ação de consciência que pode ajudar a evitar a doença

mo caso suspeito, a diretoria 
de Saúde recebe a notificação 
e encaminha os exames para o 
Instituto Adolfo Lutz. Esse trâ
mite demora cerca de 10 dias", 
confirma o diretor. "Na hora 
da notificação nossas equipes 
fizeram o bloqueio, e com a 
confirmação do contágio, es
tamos fazendo a nebulização 
das áreas", explicou Santarém.

NA r e g iã o
Em Pederneiras segundo a 

diretora do Departamento de 
Saúde, Adriana Leandrin da 
Silva, a cidade já teve dois ca
sos positivos em 2011, ambos 
registrados no final de feve
reiro. "Foram dois casos po
sitivos importados. Estamos

aguardando o resultado de 
outros nove casos suspeitos", 
diz. A cidade já registrou 38 
casos suspeitos em 2011.

Segundo Adriana, no pas
sado o problema esteve lo
calizado, mas em 2011, há 
incidência de criadouros do 
mosquito Aedes aegipty em 
toda cidade. "Em 2010 tivemos 
uma série de casos nos bairros 
Cidade Nova, que é um bairro 
grande e bastante populoso, e 
no Maria Helena, que é próxi
mo. Neste ano não existe essa 
concentração", avaliou.

Em Agudos, segundo o 
coordenador de Informação, 
Educação e Comunicação da 
Secretaria de Saúde, Alexsan- 
dri Francisco da Silva, até ago

ra são nove os casos confirma
dos. A cidade é uma das que 
mais se movimenta contra a 
doença. Neste final de semana 
um mutirão de limpeza reco
lheu entulho das residências. 
"Foram recolhidos 21 cami
nhões de entulho no sábado e 
no domingo. Cada caminhão 
transporta entre 3 e 4 tonela
das", informa. "Ao todo, visi
tamos 10 mil imóveis, que re
ceberam um selo de responsa
bilidade social, algo que deve 
estimular a pessoa a continuar 
fazendo a limpeza da casa e 
colaborando com as ações", 
completa.

Ainda segundo Alex, a 
Prefeitura promove ações ao 
longo de todo ano. "Já temos

um trabalho de recolhimen
to de entulho, os caminhões 
passam de segunda a sábado 
retirando inservíveis das casa. 
Realizamos este mutirão para 
aumentar a conscientização 
da população em relação à 
dengue devido ao alto núme
ro de casos", completa.

Consultada pelo jornal 
O ECO, a Assessoria de Co
municação da Prefeitura de 
Macatuba afirma que a cida
de não tem casos autóctones 
registrados em 2011, e que a 
única pessoa contaminada 
neste ano é um morador que 
trabalha em Lençóis Paulista. 
Borebi e Areiópolis disseram 
não ter nenhum caso confir
mado até agora.

C O N J U N T I V I T E

Número de casos em  
Lençóis passa de 1.200

O número de casos de 
conjuntivite contabilizado 
até sexta-feira, 8 de abril, é 
quase o mesmo registrado em 
todo o mês de março, anun
ciou ontem a médica Cristina 
Baptistella, coordenadora da 
Vigilância Epidemiológica. 
No mês passado o município 
registrou 646 casos, ante 623 
registrados nos oito primeiros

dias de abril. Ao todo, 1.269 
pessoas contraíram a doença 
a maioria adulta.

A doença, segundo a mé
dica, está mais concentrada 
no Núcleo Habitacional Luiz 
Zillo, Jardim Cruzeiro e Ma
ria Cristina. Baptistella disse 
que a expectativa é que haja 
aumento da doença nas pró
ximas semanas e revelou que

embora seja uma doença viral 
em alguns casos está ocorren
do uma combinação com a 
conjuntivite bacteriana, que 
apresenta uma secreção ama
rela purulenta.

Evitar compartilhamento 
e cuidados básicos de higiene 
ajuda a evitar a disseminação 
da doença. Ontem o secretá
rio de Estado da Saúde, Gio-

vanni Guido Cerri declarou 
que medidas para conter o 
surto de conjuntivite depen
dem apenas dos paulistas. 
De acordo com o secretário, 
o governo não tem muito 
que fazer para frear o contá
gio da doença. Só na cidade 
de São Paulo já foram regis
trados este ano 120 mil casos 
de conjuntivite.

a g u d o s

Rodada teve goleada no 
Campeonato entre Empresas

A terceira rodada do Campe
onato entre Empresas de Agu
dos teve início no sábado, 9, e a 
equipe da Cral aplicou a maior 
goleada do campeonato vencen
do a equipe da Rodogarcia pelo 
placar de 14 a 0. No domingo, 
10, jogaram Ambev e Mid West

às 08h, e o placar foi 2 a 1 para 
a Ambev. A equipe da Duraflora 
não compareceu devido a pro
blemas com atletas, que estavam 
trabalhando, perdendo assim 
por WO, para a equipe da Prefei
tura. No jogo das 14h, a equipe 
da Duratex venceu a equipe Pas-

choalloto pelo placar de 7 a 3.
A próxima rodada será no 

sábado, 16, às 16h, entre Pas- 
choalloto e Mid West. No do
mingo, 17, às 8h, jogam Ambev 
e Duratex; às 10h, Duraflora e 
Rodogarcia, e às 14h jogam Pre
feitura e Cral.

A CLASSIFICAÇÃO 
ESTÁ ASSIM:

1° Ambev - 9 pontos 
2° Cral - 6 pontos 
3° Prefeitura - 6 pontos 
4° Duratex - 6 pontos 
5° Paschoalloto - 6 pontos 
6° Mid West - 3 pontos 
7° Duraflora - 0 pontos 
8° Rodogarcia - 0 pontos

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4163 de 11.04.2011......Autoriza a Prefeitura Municipal de Lençóis Paulis
ta a criar o Museu Municipal do Esporte de Lençóis Paulista.
Decreto 117 de 7.04.2011.........Revoga Decreto Executivo n° 098 de
6.01.2009.
Portaria 571 de 11.04.2011..... Nomeia Alexandra Regina Cemianko para o
cargo de Agente Administrativo.
Portaria 572 de 11.04.2011..... Nomeia Joice Letícia dos Santos Silva para o
cargo de Agente Administrativo.
Portaria 573 de 11.04.2011..... Nomeia Fabiane Dias Franzini para o cargo de
Agente Administrativo.

Lençóis Paulista, 11 de abril de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de abril de 2011. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 36,98.
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C A M A R A
Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Torneiras

abertas
Vereadores atropelam a legislação 
municipal aprovada pela atual Câmara 
há menos de um ano e divulgam jornal 
autopromocional com dinheiro público

Da Redação

Bancada com dinheiro pú
blico, a campanha eleitoral de 
2012 já está nas ruas. Porém, 
vem com uma máscara: disfar
çada de informativo de pres
tação de contas do Poder Le
gislativo. A Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista produziu, 
imprimiu e distribuiu 10 mil 
jornais em que usa as páginas 
do informativo para promover 
a imagem pública dos dez ve
readores locais. O material foi 
produzido pela Assessoria de 
Comunicação da Câmara, vem 
assinado pelo jornalista San- 
dro Alponte (contratado pela 
Casa sem concurso público) e 
pela empresa Casa Marketing 
Estratégico. Como tem caráter 
de oficial, o veículo foi custea
do com recursos públicos.

Além de usar o dinheiro 
público para divulgar ações 
individuais dos atuais parla
mentares, a Mesa Diretora da 
Câmara autorizou a produção 
do informativo atropelando a

legislação municipal aprovada 
pela própria Câmara de Verea
dores há menos de um ano.

É que a lei municipal 3.224, 
promulgada pela Câmara em 
10 de abril de 2003, determina 
que a Prefeitura, seus órgãos e 
autarquias divulguem o valor 
gasto com qualquer forma de 
propaganda ou publicidade 
oficial em todas as peças pro
duzidas. Uma alteração na lei, 
feita em 1° de junho do ano 
passado por iniciativa do ve
reador Claudemir Rocha Mio 
(PR), o Tupã, incluiu a Câma
ra Municipal na obrigatorie
dade de também publicar em 
suas peças de propaganda o 
valor gasto com o material de 
divulgação.

A proposta de Tupã foi 
aprovada pelos dez vereado
res atuais e se transformou na 
lei municipal 4.077/2010, que 
está em vigor desde junho do 
ano passado. Além disso, a 
redação da lei destaca que a 
divulgação do valor gasto com 
a peça publicitária deve acon

O informativo traz reivindicações individuais dos dez vereadores lençoenses, mas desrespeita lei aprovada por eles próprios no ano passado

tecer de forma legível e na res
pectiva publicação.

Apesar de manter a legisla
ção original de 2003 e sua res
pectiva alteração feita em 2010 
acessável no site da Câmara 
Municipal, o Poder Legislati
vo ignorou completamente a 
norma votada pelos atuais ve
readores. Em nenhuma das 12 
páginas do jornal da Câmara 
consta o valor gasto com o 
material publicitário que está 
chegando às casas dos contri
buintes e eleitores lençoenses.

Outro aspecto legal que 
coloca dúvidas sobre a publi
cação da Câmara está ancora
do na Constituição Federal. O 
artigo 37 diz que as atividades 
dos poderes públicos têm que

atender ao princípio constitu
cional da legalidade. Ou seja, 
qualquer iniciativa no âmbito 
do Estado só pode acontecer 
se estiver fundamentado em 
instrumento legal apropriado. 
Na legislação municipal não 
consta a lei de criação de jor
nal ou informativo próprio da 
Câmara dos Vereadores.

Embora a mesma Consti
tuição Federal diga no artigo 
5° que é livre a manifestação 
do pensamento, sendo vedado 
o anonimato (parágrafo IV), 
esse é um trecho que se aplica 
aos direitos individuais e cole
tivos do cidadão. A Câmara de 
Vereadores é uma instituição 
pública e está sujeita ao artigo 
37 da Constituição Federal.

Portanto, o Poder Legislativo 
local só pode tomar iniciati
vas, como a de produzir um 
informativo oficial com pres
tação de contas - em que haja 
previsão legal para o mesmo, 
o que não é o caso.

Mais um erro técnico na 
publicação da Câmara é que 
falta endereço da instituição 
responsável pelo informativo. 
Se a Constituição diz que é 
vedado o anonimato, o jornal 
deveria trazer de forma explí
cita o endereço físico, telefone 
da Câmara Municipal e seu 
corpo diretor. Até para que o 
cidadão que queira se mani
festar, favorável ou contrário 
ao conteúdo da publicação, 
possa fazê-lo de forma rápida,

objetiva e sem maiores dificul
dades.

OUTRO l a d o
O presidente da Câmara de 

Vereadores de Lençóis Paulis
ta, Ailton Rodrigues de Olivei
ra (PTB), o Juruna, foi procu
rado pela equipe de O ECO, 
mas não foi encontrado para 
dar declaração. A reportagem 
ligou às 15h30 na Câmara e foi 
informada que o presidente já 
tinha se ausentado. Foi deixa
do recado na secretaria da Câ
mara, para que o presidente 
retornasse à ligação. O celular 
dele também estava desligado. 
Até o fechamento desta edição 
o presidente não retornou às 
ligações de O ECO.

Demutran reavalia 
mudanças nas ruas

Cristiano Paccola/O ECO

O semáforo instalado no 
cruzamento da Base do Cor
po de Bombeiros, no Jardim 
Cruzeiro, terá mudanças nas 
próximas semanas. A altera
ção foi confirmada pelo co
ordenador de trânsito Alberto 
Placa e pelo presidente da Co
missão Municipal de Trânsito 
(Comutran), Antonio Silveira. 
Medições do órgão apontaram 
que mudanças no trânsito não 
provocaram redução espera
da no volume do tráfego, em 
pontos específicos da cidade.

De acordo com Placa, a 
alteração vai facilitar para os 
motoristas que transitam sen
tindo bairro-centro, que não 
terão mais que aguardar dois 
tempos para convergir à direi
ta. Placa contou que o Demu- 
tran (Departamento Munici
pal de Trânsito) está realizan
do levantamento para decidir 
se o semáforo será substituído 
ou adaptado para a alteração.

Alberto Placa disse que o 
Demutran continua realizan
do medições de tráfego de ve

ículos em diversos pontos da 
cidade desde o mês de novem
bro do ano passado, período 
que antecedeu as mudanças 
no trânsito na área central. As 
medições, segundo ele, visam 
avaliar a necessidade de pe
quenos ajustes.

Ele revelou, por exemplo, 
que em duas medições realiza
das na avenida 9 de Julho foi 
constatado 73% de aumento 
de tráfego. Enquanto no dia 
22 de dezembro das 7h30 às 
18h, 2.070 veículos transita
ram pela avenida, no dia 31 
de janeiro no mesmo período 
3.587 veículos passaram pelo 
local, aumento esperado pelas 
autoridades de trânsito.

Ainda segundo Placa, a 
rua Pedro Natálio Lorenzetti 
não teve a redução de tráfego 
esperada após as mudanças. 
Na primeira medição, dia 23 
de dezembro, 2.827 veícu
los trafegaram pela via, ante 
1.661 no dia 29 de março, re
dução de 41%. "Esperávamos 
redução de tráfego superior a

Passagem deverá 
ser livre para quem 

está na avenida e 
acessa rua César 

Giacomini

50%", disse. Na avenida Ubi- 
rama o trânsito se manteve es
tável mesmo após a instalação 
do semáforo no cruzamento 
com a rua Geraldo Pereira de 
Barros. No mês de novembro 
4.438 veículos trafegaram pela 
avenida, ante 4.363 em janei
ro.

O d o b r o
Com base em acompanha

mento de dados da Polícia 
Militar, o Demutran constatou 
que entre 2009 e 2010 dobrou 
o número de acidentes com 
vítimas que envolveram moto
cicletas na área urbana. Foram 
190 acidentes com vítimas em 
2009 contra 390 registrados

no ano passado. O número 
total de acidentes nos dois úl
timos anos se manteve estável. 
Foram 634 no ano retrasado e 
633 no ano passado.

Segundo dados do Depar
tamento de Trânsito, a frota de 
veículos de Lençóis Paulista é

de 31.971 veículos, dos quais 
1.196 motocicletas.

Ao ser consultada sobre o 
trânsito, a prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB) negou que esteja 
recebendo reclamações por 
conta das mudanças. Disse 
que Comutran e Demutran

estão avaliando a possibilida
de de pequenos ajustes, como 
proibições de estacionamento 
em alguns pontos.

Para Bel, os sinais são mui
to claros de que após as mu
danças o trânsito flui melhor 
em Lençóis Paulista.

o p o r t u n i d a d e

Inscrições para estágio no Acessa Escola terminam na próxima sexta
Termina na próxima 

sexta-feira (15/04), às 18h, 
o prazo de inscrições pa
ra estudantes interessados 
em participar do processo 
seletivo de credenciamen
to para estágio nas salas de 
informática do programa 
Acessa Escola, promovido 
pela Secretaria de Estado da 
Educação. As vagas são para 
alunos do 1° ou 2° ano do 
Ensino Médio da rede esta

dual, que podem se inscre
ver por meio do site da Fun- 
dap (http://estagios.fundap. 
sp.gov.br).

Participam desse proces
so seletivo 3.449 escolas de 
Ensino Médio, distribuídas 
em 91 Diretorias de Ensino 
da Capital, Grande São Pau
lo, Litoral e Interior. A rela
ção das escolas com vagas 
está disponível no site da 
Fundap. Podem se inscrever

apenas estudantes das uni
dades com vagas em aberto.

Para efetuar a inscrição, 
o candidato deve possuir 
CPF próprio e ter 16 anos 
completos no momento 
da assinatura do termo de 
compromisso. A taxa de ins
crição custa R$ 12 e só pode 
ser paga por meio de bole
to bancário, disponível pa
ra impressão no site, junto 
ao protocolo de inscrição.

A inscrição só será confir
mada após o pagamento 
do boleto. Candidatos que 
comprovem insuficiência 
de recurso para o pagamen
to serão isentos da taxa.

Na região são 124 vagas, 
sendo 55 escolas na regional 
de Bauru, 32 na regional Botu- 
catu 32 e 37 na regional Jau.

SOBRE O ESTÁGIO
O Acessa Escola prevê

um contrato de estágio de 
no mínimo seis meses e no 
máximo 12 meses, que po
derá ser prorrogado apenas 
uma vez pelo mesmo perí
odo. Todos os estagiários 
serão supervisionados por 
assistentes técnico-pedagó- 
gicos das Diretorias de Ensi
no. Eles serão responsáveis 
pelo atendimento aos usu
ários (alunos, professores e 
funcionários) nas salas de

informática do Acessa Esco
la, que permanecem abertas 
o dia todo nas escolas. A 
carga horária de trabalho é 
de quatro horas diárias, pe
la manhã (8h às 12h), tarde 
(12h às 16h) ou noite (16h 
às 20h). Além de capacita
ção na área de informáti
ca, o programa oferece aos 
monitores bolsa-auxílio no 
valor de R$ 340 mensais e 
auxílio-transporte.

http://estagios.fundap


p a r q u e  d o  p o v o

Contra o barulho
Condutor de carro que estava com som alto responde por perturbação da tranquilidade

divulgação

Som alto e documentação irregular levou à ampreensão de dois veículos no Parque do Povo, no último final de semana

C O N V E R S A
COM  A  P R E S ID E N T A

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Cleriston Alan Santos, 25 anos, empresário de 
Campinas (SP) -  Quando o governo federal irá 
estimular de fato os pequenos empresários, co
brando menos impostos e investindo em crédito 
acessível?

Presidenta Dilma -  Nós temos plena consciên
cia da importância das micro e pequenas empresas, 
que empregam, sozinhas, quase a metade da mão de 
obra no Brasil. Tanto que decidimos criar a Secre
taria da Micro e Pequena Empresa, que terá status 
de ministério e será vinculada diretamente à Presi
dência. O órgão vai facilitar em muito a formulação 
de políticas de apoio -  que, aliás, já existem. Em 
2006, com a aprovação da lei que instituiu o Es
tatuto Nacional da Microempresa e da Empresa de 
Pequeno Porte, o setor foi fortemente beneficiado. 
A lei estabeleceu estímulos para acesso ao crédito, 
ao mercado, à tecnologia e criou o Simples Nacional, 
que unifica oito tributos. A lei garante também que 
as compras do setor público, de até R$ 80 mil, de
vem ser feitas exclusivamente das micro e pequenas 
empresas. Resultado: considerando as vendas ape
nas para o governo federal, o faturamento do setor 
subiu de R$ 3,8 bilhões, em 2005, para R$ 15,9 bi
lhões, em 2010. O crescimento foi de 318%. Destaco 
também que o aumento real da renda no país foi um 
estímulo para toda a economia, incluindo o setor 
das micro e pequenas empresas. E mais: na semana 
passada, nós comemoramos a marca de 1 milhão de 
trabalhadores que aderiram ao programa Empreen
dedor Individual e passaram ter inscrição no CNPJ, 
a emitir nota fiscal, e a contar com toda a proteção 
da Previdência Social.

CARLOS A lberto Duarte
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

A Polícia Militar apreendeu 
dois veículos na noite do últi
mo domingo, na avenida Mari- 
no di Santis, Jardim Itamaraty, 
no Parque do Povo. Um deles, 
segundo registro da polícia, es
tava com o som extremamente 
alto, ação que será combatida 
com mais rigor pela polícia.

O primeiro carro foi abor
dado por volta das 21h16, de
pois que a polícia recebeu di
versas ligações de moradores 
que reclamavam do som alto. 
No momento em que os poli
ciais chegaram, o veículo esta
va com a porta traseira aberta, 
som extremamente alto, mas 
ao perceber a aproximação da 
viatura, o condutor fechou a 
porta e reduziu o volume com 
o controle remoto.

Na vistoria, além do som 
alto, os policiais checaram 
que o condutor estava com a 
Carteira Nacional de Habilita
ção (CNH) vencida. A mãe do 
condutor, um mecânico resi
dente no Jardim Cruzeiro, foi 
chamada para conduzir o veí
culo até o plantão policial. O 
carro permanecerá no pátio da 
Ciretran até que seja realizada 
perícia pela Polícia Científica.

Segundo informou o capi
tão Elvis Alessandro Fernando 
Botega, comandante da 5® 
Companhia da Polícia Mili
tar, além de autuado por estar 
com a CNH vencida, o con
dutor vai responder por per
turbação da paz pública, que 
consta no Código Penal das 
Contravenções Penais e prevê 
prisão simples, de 15 dias a 
três meses, ou multa.

Paralelamente à fiscaliza

ção ao veículo com som alto, 
os policiais vistoriaram, na 
mesma avenida, uma Parati 
branca, ano 2002. Na fisca
lização foi constatado que o 
condutor estava com a habili
tação vencida desde 2007, e o 
veículo estava rebaixado, o que 
é proibido por lei. O condutor 
foi atuado pelas infrações e o 
veículo também foi recolhido 
ao pátio da Ciretran.

ROUBO
Na sexta-feira, dia 8, a PM 

registrou um roubo às 15h45. 
A vítima, uma vendedora, rela
tou à polícia que um indivíduo 
armado com faca invadiu o 
estabelecimento comercial na 
rua Geraldo Pereira de Barros, 
trancou-a no banheiro median
te ameaça e fugiu com um no- 
tebook e R$ 1 mil em dinheiro. 
A polícia fez patrulhamento,

Cristiano Paccola

mas não conseguiu localizar o 
assaltante.

O roubo ocorreu cerca de 
uma hora após dois indivídu
os roubarem uma loja na ave
nida 25 de Janeiro, no Centro 
de Lençóis Paulista. Os ladrões 
fugiram com pouco mais de R$ 
5 mil, mas a equipe da Rocam 
(Ronda Ostensiva com Apoio 
de Motocicletas) conseguiu lo
calizar o veículo Gol com pla
cas de Igaraçu do Tietê, usado 
para a fuga pelos assaltantes, 
na rodovia Osny Matheus. Os 
policiais recuperaram R$ 5 mil 
e apreenderam dois revólve
res calibre 38 e um celular. O 
terceiro ladrão conseguiu fugir 
com uma motocicleta. Foram 
autuados em flagrante J MC, 37 
anos, desempregado, que não 
tinha antecedentes criminais e 
LASR, 25 anos, com passagens 
por furto e porte de arma.

VÍTIMA LEVE Um homem 
foi atropelado ontem à tarde 
na Rodovia Marechal Rondon 
(SP-300). Segundo informou o 
Pronto socorro Municipal, para 
onde a vítima foi encaminhada, 
JMS, 52 anos, residente na Vila 
Bacilli, sofreu escoriações leves. 
Ele chegou consciente ao OS 
e contou que havia ingerido 
cerveja e cachaça antes de 
tentar atravessar a pista e ser 
colhido por um Gol branco, 
placas CMW 1127, Brasil. O 
condutor do carro disse que 
conseguiu reduzir a velocidade 
do veículo.

divulgação

NASCIMENTO RARO Na manhã de sexta-feira 8, uma fazenda no bairro Marimbondo, no complexo de chácaras São Judas Tadeu, foi 
palco de uma raridade da natureza. A Morena, uma vaca leiteira da raça girolando deu a luz a dois bezerros gêmeos, um macho e uma fêmea. 
Os animais são de Jair Antonio de Lima, que está bastante feliz com a novidade. "Meu pai trabalha com isso desde o tempo do avô dele. E 
nunca tivemos notícia do nascimento de gêmeos", comemorou.

★★★

Felipe Castro B. dos Santos, 24 anos, econo
mista, Pequim (China) -  Vivo em Pequim há dois 
anos, como mestrando em políticas públicas. 
Quais são os seus planos para aperfeiçoar a re
presentação brasileira na China? E que medidas 
serão tomadas para ampliar a cooperação bilate
ral sino-brasileira?

Presidenta Dilma -  Felipe, nossa embaixada em 
Pequim já é uma das maiores do Brasil. E, nos últi
mos anos, inauguramos um consulado em Cantão e 
renovamos o consulado de Xangai. Neste momento, 
estou visitando o país, em uma das primeiras via
gens que faço ao exterior como presidenta. A China 
já é, desde 2009, o nosso maior parceiro comercial. 
Queremos reciprocidade, isto é, aumentar o acesso 
a produtos brasileiros no mercado chinês, exportar 
produtos com maior valor agregado. A China é o 
país que mais investe no Brasil e trabalhamos pa
ra aumentar a participação de nossas empresas no 
desenvolvimento econômico chinês. As parcerias 
devem ser estreitadas em várias outras áreas, como, 
por exemplo, em ciência, tecnologia e inovação, 
bem como no campo espacial e de defesa. Temos 
muitos interesses em comum e atuamos de forma 
articulada no cenário internacional, em fóruns co
mo o G-20, o grupo dos BRICs (Brasil, Rússia, Índia 
e China) e do BASIC (Brasil, África do Sul, Índia e 
China). O Brasil e a China estabeleceram entre si -  e 
estamos aprofundando -  uma parceria estratégica 
de grande envergadura.

i ★★
Maria das Graças G. da Silva, 48 anos, cabe- 

lereira de Abreu e Lima (PE) -  O que será feito 
para combater o desemprego em nosso país?

Presidenta Dilma -  Vamos prosseguir com as 
medidas que vêm apresentando ótimos resultados 
quanto à redução do desemprego. O índice atual es
tá em torno de 6%, um dos mais baixos da história. 
A criação de novos empregos com carteira assinada 
foi de quase 15 milhões no governo passado e, no 
primeiro bimestre deste ano, já bateu novo recorde 
histórico: 448 mil. O estímulo ao crescimento tem 
sido vital para a geração de novos postos de traba
lho. Foram várias iniciativas, inclusive os altos in
vestimentos em obras de infraestrutura energética, 
logística e social-urbana, que se espalham por todo 
o país. Com as obras do PAC 2, incluindo o programa 
Minha Casa Minha Vida, com o início da exploração 
do pré-sal e com a realização dos maiores eventos 
esportivos do planeta -  a Copa de 2014 e a Olimpí
ada de 2016 -  aumentará ainda mais a necessidade 
de mão de obra. Em alguns setores já existem mais 
vagas que candidatos qualificados para preencher. É 
por isso que vamos investir ainda mais no ensino, 
tanto nas universidades e escolas técnicas quanto 
nos planos nacionais de qualificação. Para aumentar 
a reinserção dos beneficiários do Seguro Desemprego 
no mercado, lançamos recentemente o portal Mais 
Emprego (http://maisemprego.mte.gov.br). Com o 
site, que atenderá todos os estados até o final do 
ano, vamos integrar informações de vários órgãos e 
facilitar a vida de quem precisa de emprego.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

http://maisemprego.mte.gov.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Bola na rede!
Lençoenses André & Matheus cantam hino nacional e 
emocionam jogadores, apresentadores e público em Bauru

V itor Godinho

"Foi uma das interpreta
ções mais bonitas do hino na
cional que eu já vi na minha 
vida. Esses meninos estão de 
parabéns". A frase é de Neto, 
comentarista da Band, e resu
miu o sentimento do público 
e telespectadores que acompa
nharam a versão do hino na
cional realizada em viola, vio
lão e contrabaixo pela dupla 
lençoense André & Matheus 
antes do início do jogo de do
mingo entre Noroeste e São 
Paulo, no Estádio Alfredo de 
Castilho, às 16, em Bauru.

A execução do hino pela 
dupla sertaneja fez parte da 
estratégia do departamento de 
marketing do Noroeste para 
realizar a promoção da penúl
tima partida do time no Cam
peonato Paulista, série A1, de 
2011, último jogo da equipe 
alvirrubra em casa.

Mesmo toda festa não foi 
suficiente para evitar a derrota 
do Norusca que perdeu por 4 
a 1 e voltou para a zona de re
baixamento após vitória do Li- 
nense em cima do Bragantino.

Segundo o jornalista e em
presário da dupla lençoense 
André & Matheus, Moises Ro
cha, a música foi especialmente 
produzida para a ocasião. "Há 
uns dez dias nós recebemos a 
confirmação de que a dupla 
cantaria o hino nacional antes 
do jogo e contratamos o Reinal- 
do Barriga, produtor experien-

te ganhador de dois Grammys 
Latinos por discos produzidos 
para o Chitãozinho e Xororó. 
Ele é um grande amigo e irmão 
da dupla e topou fazer esse ar
ranjo do hino nacional para a 
gente. O Barriga, com toda ex
periência dele, apostou no for
mato viola, violão e contrabai
xo que encantou o Noroeste", 
explicou Rocha.

O convite, ainda segundo 
o empresário, surgiu após a 
dupla ter participado das co
memorações do centenário 
do clube em 2010. Segundo 
Rocha, a diretoria do Noroeste 
ofereceu um jogo do Campeo
nato Paulista e eles resolveram 
escolher a partida entre No
roeste e São Paulo de olho na 
tabela do torneio. "Com o No
roeste fugindo do rebaixamen
to e o São Paulo lutando pelas 
primeiras colocações, nós sa
bíamos que este seria um jogo 
interessante, tanto do ponto de 
vista do apelo emocional dos 
torcedores como também para 
a mídia nacional", contou.

E não foi apenas o Noroes
te que se encantou com a ver
são cabocla do hino nacional 
executada pela dupla lençoen- 
se. O comentarista da Band, 
Neto, rasgou elogios para a 
dupla e criticou jogadores e 
torcedores que não respeitam 
a execução do hino. "Estes 
meninos estão de parabéns, 
eles estão dando um exem
plo do que é respeito ao hino 
nacional". E emendou: "Esta

é uma das mais bonitas inter
pretações do hino que eu já vi 
na minha vida. Isso emociona 
a gente", completou. O narra
dor Luciano do Vale também 
elogiou a versão do hino bra
sileiro cantada pela dupla.

O confronto entre Noroeste 
e São Paulo foi a principal parti
da transmitida pelas emissoras 
Globo e Band, em sinal aberto, 
para todo o país. Na praça de 
Bauru, porém, a TV TEM trans
mitiu o jogo em que o Corin- 
thians foi derrotado por 2 a 1 
pelo São Caetano. Na transmis
são que a Rede Globo fez ao 
restante do Brasil, o narrador 
Kleber Machado citou a dupla 
durante o início da partida, lo
go após a execução do hino.

r e p o r t a g e m
No sábado 9 foi ao ar uma 

reportagem com André & Ma- 
theus no TEM Notícias, pro
grama de jornalismo da TV 
TEM. A dupla estava com a 
camisa da equipe bauruense e 
contou um pouco de sua tra
jetória. Após pergunta de Giu- 
liano Tamura, André contou 
que até seus 17 anos teve, co
mo muitos meninos no Brasil, 
o sonho de ser jogador de fu
tebol. "Eu sempre quis ser jo
gador de futebol e como isso 
não foi possível, cantar o hino 
nacional antes da partida será 
a realização de um sonho", fi
nalizou. Sonho realizado que 
o Brasil inteiro pode ver na 
tarde de domingo 10 de abril.

Dupla diz que interpretação de 
hino foi dia mais feliz da carreira

A dupla lençoense An
dré & Matheus classificou a 
execução do hino nacional 
no último domingo durante 
partida entre Noroeste e São 
Paulo como o dia mais feliz 
e importante da carreira dos 
dois até agora. Segundo eles, 
o sentimento de emoção foi 
grande, principalmente, em 
virtude do reconhecimento 
do trabalho bem feito, des
de o arranjo à interpretação 
realizada pela dupla.

"Eu posso dizer que este 
foi o dia mais feliz da minha 
vida e o dia mais importan
te de nossa carreira. Foi uma 
grande oportunidade para 
cantar a canção mais impor
tante do Brasil e também de 
ter a projeção de nosso no
me na mídia nacional. Nós 
sempre quisemos fazer essa 
mistura de futebol e música 
que são elementos que me
xem com a emoção das pes
soas", afirmou Matheus.

André destacou a quali
dade do arranjo como um 
dos principais elementos 
para o reconhecimento do 
público. "Cantar o hino na
cional é algo especial para 
qualquer artista. Eu queria 
agradecer muito o Reinaldo

Barriga que fez o arranjo da 
música. Ele mesmo falou pa
ra a gente que colocou a al
ma, colocou toda nossa his
tória, que ele conhece bem. 
Então acho que isso fez a 
diferença", completou.

O empresário da dupla 
disse que a carreira dos dois 
foi traçada em fases e que es
sas etapas do planejamento 
deles vendo sendo executadas 
passo a passo. "O que as pes
soas têm que saber é que elas 
devem estar preparadas para 
aproveitar as chances quando 
elas aparecem", explica Ro
cha. "Eles gostam de futebol, 
tiveram essa chance e aprovei
taram muito bem", continua.

Segundo Rocha, André & 
Matheus se entregaram e acre
ditaram no projeto da carrei
ra desde o início, há cinco 
anos. "Isso é fato. Eles sabem 
que todos os seres humanos 
terão -  pelo menos -  uma 
oportunidade na vida de mu
dar sua trajetória. Eu sempre 
repito isso para eles e como 
a gente não sabe quando isso 
vai acontecer, temos que nos 
preparar e foi isso que acon
teceu com eles. Eles estavam 
preparados", opinou.

Para Rocha, essa divul-

gação em nível nacional 
aumenta ainda mais a res
ponsabilidade e a cobrança 
em relação à dupla. "Tenho 
certeza absoluta que preva
leceu o profissionalismo da 
dupla, a convicção que era 
preciso buscar um arranja- 
dor de peso porque não é 
uma música qualquer, eles 
entenderam que aquilo era 
uma oportunidade de ga
nhar uma projeção nacional 
e fizeram bem feito", disse.

O empresário agradeceu 
também o apoio da TV TEM 
que realizou uma boa re
percussão local do evento e 
também para as redes Band e 
Globo que citaram e projeta
ram o nome da dupla nacio
nalmente. "Esse foi um pre
sente para aqueles que nunca 
perderam a fé, que nunca 
perderam o norte, que nun
ca perderam suas referências, 
que nunca deixaram de acre
ditar que era possível. Esse 
é um presente para eles que 
aprenderam que no final de 
tudo o que prevalece é a força 
do trabalho. Não tem força 
capaz de evitar uma verdade 
quando você coloca o cora
ção nela e domingo foi uma 
mostra disso", finalizou.

IGREJA CATÓLICA 
APOSTÓLICA CRISTÃ

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital ficam con
vocados todos os membros, 
fundadores e fiéis da Igreja Ca
tólica Apostólica Cristã, para 
Assembléia Geral Extraordinária, 
a realizar-se no dia 09 de Maio 
de 2011, na Rua Doutor Antonio 
Tedesco, n° 862, Centro, desta ci
dade de Lençóis Paulista, a partir 
da 19:00 horas. Quando serão de
liberados os seguintes assuntos:
1 -  Eleição da nova diretoria exe
cutiva e conselho fiscal.
2 -  Aprovação do novo esta
tuto social, adequado a Lei n° 
10.406/2002 e disposições vigen
tes.
3 -  Outros assuntos de interesse 
de entidade.
Não havendo quorum a Assem
bléia se reunirá após uma hora da 
primeira convocação, com qual
quer número de presentes.
Este edital se faz em cumprimen
to do alvará judicial expedido em 
05 de Abril de 2011. Processo 
389/11. Juizado e comarca de 
Lençóis Paulista.

Hélio Paccola 
RG N° 5.080.585-SSP/SP

SERVIÇO AUTONOMO 
DE ÁGUA E ESGOTOS DE 

LENÇÓIS PAULISTA
José Antonio Marise, Diretor do 
Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista, no 
uso das atribuições que lhe são 
conferidas por Lei, bem como o 
cumprimento ao disposto na alí
nea “a” do art. 59 da Lei Orgânica 
do Município, torna público os 
seguintes atos oficiais:

Portaria n° 36/2011 de 11.04.11
-  Prorroga o afastamento, para 
tratamento de saúde, no período 
de 26/03/2011 a 25/04/2011, do 
servido Sr. José Umberto Pedroso 
do cargo de Condutor de Veículos 
Automotores.

Lençóis Paulista, 11 de abril de 
2011.

José Antonio Marise
Diretor

Publicado no jornal O Eco, 
no dia 12 de abril de 2011. Na página A6. 

Valor da publicação R$ 17,72.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

NOTIFICAÇÃO
O Município de Lençóis Paulista NOTIFICa  os contribuintes e responsáveis 
do Imposto Sobre Serviço de Qualquer Natureza (ISSQN) Variável que terão 
o prazo de 30 (trinta) dias, a contar da presente publicação, para apresenta
rem, junto ao SETOR DE DESENVOLVIMENTO DE ARRECADAÇÃO E 
FISCALIZAÇÃO, os documentos contábeis-fiscais referentemente ao período 
de 2006, conforme exigido pela legislação municipal.
Salienta-se, ainda, que a presente NOTIFICAÇÃO reitera os termos das dili
gências anteriormente empreendidas em relação aos contribuintes abaixo elen- 
cados, nos moldes do artigo 43 da Lei Complementar 20/2003, os quais não 
cumpriram a determinação de apresentar a documentação ora requisitada. 
Frise-se, por fim, que o não atendimento da presente ensejará, no arbitramento 
do imposto com o consequente lançamento de ofício, na lavratura do respec
tivo auto de infração e aplicação das sanções administrativas cabíveis, nos 
termos do artigo 87 § 2° do Código Tributário Municipal e artigos 26 e 43 § 
1° da LC 20/2003.
Segue abaixo a relação dos contribuintes e responsáveis que deverão apresen
tar os documentos contábeis fiscais, referente ao período de 2006.

Empresas Insc.
Municipal

ANDRÉ LUIZ DE ALMEIDA 12151
APOIO PAULISTA PREST. DE SERV EM PORTARIA LTDA. 10247

CCS SERVIÇOS GERAIS, IND. COM. RES. S/C LTDA. 9116
COMBRASIL SERV. EM CONSTRUÇÕES CIVIS S/C LTDA. 9411

DANIEL APARECIDO TONIOLO -  ME 11831
DARIO FRANCO -  ME 12184

E. J. CARRILHO & GILIOLI COMERCIAIS LTDA. 12324
EDSON MACHADO DA SILVA 12202

ELZA RODRIGUES DOS SANTOS PEREIRA -  ME 11401
ESSENCIAL PUBLICIDADE E EVENTOS LTDA. - ME 9349

EVANDRO JOSE CACCIOLARI LENÇÓIS PAULISTA -  ME 10076
EVARISTO DANTAS MONTAGENS INDUSTRIAIS LTDA. 8667

E C. TELECOMUNICAÇÕES S/C LTDA. - ME 9171
FRANK SIDNEY BARRETO 12346

FREDSON DOS SANTOS REIS 11299
GMC MANUTENÇÃO INDUSTRIAL LTDA. 10960

HS TELECOM LENÇÓIS COM. CELUL. E SERV. LTDA. - EPP 10503
IRACI DINIZ CORDEIRO GALLI 12117

JAQUELINE BOLOGNEZ BICICLETARIA -  ME 12054
JOÃO VICENTI DA SILVA EDIFICAÇÕES -  ME 11807

JOSE DE JESUS DAMASCENO SOUSA CONSTRUÇÃO -  ME 10360
LUCIMAR FERREIRA DE OLIVEIRA -  ME 4139
MANOEL MESSIAS DA SILVA SAMPAIO 11034

MARIA A MACHADO DA SILVA LENÇÓIS PTA. - ME 9124
MAXSIMI MONTAGENS INDUSTRIAIS LTDA. - ME 9813

NORBERO ANTONIO GERALDO JUNIOR -  ME 12073
REGINA ROSA 10972

RICARDO PONSONI MILANEZZI PUBLICIDADE -  ME 11953
RISSO CONSTRUÇÕES JATEAMENTO E PINTURA S/C LTDA. 9034

RONALDO MATTOS LENÇÓIS PAULISTA -  ME 9381
SAMUEL DE SOUZA MATOS CONSTRUÇÃO -  ME 10140

SEBASTIANA APARECIDA PIRES -  ME 11737
SILVA & BARBOSA S/C LTDA. - ME 8927

V. A DE SOUZA TUBULAÇÕES -  EPP 10967
WORKSHOP MECANICA E AUTO ELETRICA DC. LTDA. - ME 9135

Lençóis Paulista, 12 de abril de 2011.

SETOR DE DESENVOLVIMENTO DE ARRECADAÇÃO E 
FISCALIZAÇÃO

Coordenador: José Roberto Fernandes

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de abril de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 85,34.



C O P A  l e n ç ó i s

Passaporte garantido!
Nos pênaltis, Prata elimina Crac e avança na Copa Lençóis; Grêmio Cecap vence 
Cajuense e também está na próxima fase, que será no próximo fim de semana

Manoel dos Santos Silva

Em partida realizada na 
manhã do domingo 10, no 
estádio distrital Eugênio Pac- 
cola, na Cecap, a equipe Prata 
venceu o Crac (Clube Recrea
tivo Atlético Contente), que 
com a derrota perdeu, nos 
pênaltis, a classificação para a 
fase seguinte da Copa Lençóis 
de Futebol 2011 Troféu Anto- 
nio Lorenzetti Filho, promo
vida pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador.

O time Contente tinha a 
vantagem por ter vencido o 
primeiro jogo por 1 a 0 no do
mingo 27 de março, ginásio 
Archângelo Brega, o Bregão. 
Assim precisava apenas empa
tar parar se garantir na próxi
ma fase. Mas, a equipe Prata 
surpreendeu ao vencer a parti
da no tempo normal por 2 a 1 
e, nos pênaltis garantir a vaga 
ao vencer por 8 a 7.

A Prata abriu o placar aos 35 
minutos da primeira etapa com 
Charles Arruda, em cobrança 
de pênalti. Três minutos de
pois André Silva empatou para 
o Crac. No segundo tempo, aos 
28 minutos, Maycon Sardinha 
virou o marcador e levou a de
cisão para os pênaltis.

Também no domingo, na 
Cecap, o Grêmio Cecap ca
rimbou passaporte para a pró
xima fase ao bater o Cajuense 
por 3 a 0. Os gols do Grêmio 
Cecap foram marcados por Ja- 
riel, aos 13 minutos e Tchê aos 
30 minutos do primeiro tem
po. Na etapa final, Jaaziel aos 
39 minutos ampliou.

Lance da partida em que a equipe Prata eliminou o Crac da Copa Lençóis

Na próxima fase, no do
mingo 17, às 8h, no Bregão, 
a Prata enfrenta o Palestra/ 
Escritório Ventura/Padoka, e 
às 10h, o Grêmio Cecap pega 
o Paulistano.

b r e g ã o
Em sua estreia na Copa 

Lençóis, na manhã do domin
go, a Atitude goleou o Cau

(Clube Atlético Ubirama) por 
4 a 0, eliminou a necessidade 
da segunda partida e já está 
na próxima fase. Outra equi
pe que está na fase seguinte 
da competição é o Grêmio da 
Vila, que venceu a Igreja Men
sagem por 5 a 2. No primeiro 
jogo realizado no domingo 
3, no Bregão, as duas equipes 
empataram em 2 a 2.

Cristiano Paccola

m a r im b o n d o
Pelo Campeonato de 

Futebol de Campo, cate
goria Sênior B (nascidos 
entre 1971 e 1985) Troféu 
Luiz Jeronymo Athanásio, 
no domingo 10, no campo 
do Marimbondo, o Milan 
goleou o Real Madrid pelo 
placar de 7 a 2. No outro 
jogo da rodada, Barcelona e 
Borussia Dortmund empa
taram em 2 a 2. Na tarde do 
sábado 9, o Chelsea bateu o 
Inter de Milão por 5 a 4. Pe
lo mesmo placar, o Juven- 
tus derrotou o Manchester. 
No próximo sábado 16, às 
15h, o Sporting (foto) pega 
o Real Madrid. Na sequên
cia, o Chelsea enfrenta o 
Juventus. Já no domingo 
17, às 8h30, tem duelo en-

tre Manchester e Milan. No 
jogo de fundo, o Borussia 
Dortmund joga contra a In- 
ter de Milão.

m a r im b o n d o  2
Hoje, às 18h45, no cam

po do Marimbondo, o São 
Caetano joga contra o San
tos. A partida é válida pelo 
Campeonato de Futebol de 
Campo, categoria Master 
(nascidos até 1970) Troféu 
Walter Pacifico de Oliveira. 
Amanhã, no mesmo horá
rio, o Fluminense pega o 
São Paulo e, na quinta-feira 
14, o Corinthians recebe 
a Ponte Preta. Ontem, o 
Palmeiras enfrentou a Por
tuguesa. Até o fechamento 
da edição, o jogo não havia 
terminado.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

Também no domingo, no 
mesmo estádio, o Palestra asse
gurou vaga na próxima fase ao 
golear a Duratex por 5 a 0. No 
primeiro confronto no dia 3 de 
abril no Bregão, os dois times 
ficaram no empate em 3 a 3.

No próximo domingo 17, 
às 15h, no Bregão, Alfredo 
Guedes e Sport/Primavera es
treiam na Copa.

"Palmeiras a 
explicação para 
o sentimento se 
resume em dois 
de muitos títulos: 
Libertadores da 
America e Copa 
do Mundo que 
juntos formam um 
único nome Mar
cos Roberto Silvei
ra Reis, 37 anos 
de vida e 19 de 
palmeiras. Ele sim 
faz a diferença" 

Murilo Gabriel 
Francisco, 
autônomo




